

Arc Mosellan

KÉDANGE-SUR-CANNER

Collège en grève : l'adjointe de Jean-Moulin assure l'intérim

E. C.



Début mai, la quasi-totalité des professeurs ont manifesté devant l'établissement. Photo Archives RL /Pierre HECKLER

[Suite au mouvement de grève initié début mai](#) , le collège de Kédange-sur-Canner voit sa hiérarchie modifiée jusqu'aux vacances d'été.

Pour rappel, le corps enseignant et les équipes pluridisciplinaires étaient vent debout contre la nouvelle principale qui, selon eux, avait, depuis son arrivée en septembre dernier, « tiré vers le bas la vie au collège ».

Une enquête administrative a été lancée. En attendant ses conclusions, en l'absence de la principale de l'établissement, l'adjointe du collège Jean-Moulin d'Uckange assure provisoirement l'intérim.

Une mission académique a été déléguée pour travailler sur les conditions de fonctionnement du collège.

